
 

校友会神奈川支部総会会議録 
開催日 平成２３年７月２日（土曜日） 開催場所 上郷森の家 ミーティングルーム 

      ＢＢＱ広場 
参加者 総会・学習会 ：10 名  

        当日仕事のため１名キャンセル 
ＢＢＱから参加：６名 ・会員家族３名 

【議案１】第１号議案 平成２２年度事業報告及び決算承認の件 
１ 事業報告 
１．1 定期総会 

日時：平成２２年７月２４日 
場所：川崎マリエン 会議室 
支部長挨拶 瀬田 洋幸 
議長選出（会則１４条により支部長が担当） 
第１号議案 平成２１年度事業報告及び決算承認の件 
      平成２１年度会計監査報告 
第２号議案 平成２２年度事業計画案及び予算案承認の件 
新支部長・新役員紹介 

１．２ 勉強会 
①日時：平成２２年７月２４日 勉強会第一部 

会場：川崎マリエン 会議室 
講師：山田 様（臨床心理士） 
テーマ：メンタルヘルス ストレス対処法  

②日時：平成２２年７月２４日 勉強会第二部 
会場：川崎マリエン 会議室 
講師：磯部 （看護師） 
テーマ：救急対応 AED の使い方 

１．３ 懇親会 
日時：平成２２年７月２４日 
会場：川崎マリエン バーベキュー広場 

  １．４ セミナー 
     日時：平成２２年８月２１日女性限定のワインセミナー 
     場所：日立目白クラブ 
     テーマ：ワインマナー・セミナー 
     講師：シニアソムリエ 中川様 
  １．５ 短大合同新年会 
     日時：平成２３年１月２９日 
     会場：鎌倉山下飯店 



 １．６ 勉強会 
日時：平成２３年２月５日  
会場：産業能率大学自由が丘キャンパス 
講師：湯川弓子先生 
テーマ：ストレスマネジメント 

  １．７ その他の活動 
    ①役員会の開催 
    ②神奈川支部ホームページのアップデート 
    ③行事等の案内 
    ④新規役員募集案内 
 ２ 決算承認 

２．１ 平成２２年度決算報告書の件 
 期間：平成２２年６月１日～平成２３年５月３１日 

２．２ 監査報告 
会計監査：土屋幸二 

  ・平成２２年度事業報告及び決算を承認 
【議案２】第２号議案 平成２３年度事業計画案及び予算案承認の件 
１ 事業計画案 
１．１ 定期総会（今年度以降７月の第一土曜日に開催することに決定） 

日時：平成２３年７月２日 １０：３０～１１：００ 
場所：上郷 森の家 ミーティングルーム 
新支部長・新役員紹介 

１．２ 勉強会 
日時：平成２３年７月２日 １１：００～１２：００ 
会場：上郷 森の家 ミーティングルーム 
講師：篠 康太郎様 
テーマ：製造業における経営と管理の基本概念と応用  

１．３ 懇親会 
日時：平成２３年７月２日 勉強会終了後 
会場：上郷 森の家 バーベキュー広場 

  １．４ 学習会（兼忘年会） 
     日時：平成２３年１１月２６日（土）（今年度以降１１月の第４土曜日に開催を決定） 
     テーマ：未定 
     場所：未定 

１．５ 短大合同新年会 
     日時：平成２４年１月２８日（土） 
     会場：未定 
 １．６ 社会見学会 

日時：平成２４年４月中を予定 



会場：未定 
  １．７ その他の活動 
    ①役員会の開催 
    ②神奈川支部ホームページのアップデート 
    ③行事等の案内 
    ④新規役員募集案内 
２ 予算案承認 

 平成２２年度事業計画及び予算案を承認 
 

３ その他   総会およびイベント参加者増員にむけての意見交換 
         今回の総会案内は経費削減および役員の労力軽減のために、メールでの配信を

試みましたが、返信は１０名ほどでした。総会参加者（委任状を含む）は全会員

の３分の２以上と規定され、それ以下ですと助成金を受領する資格を得られませ

ん。そのため、急遽往復はがきでの案内を追加いたしました。メールおよび葉書

で重複連絡をいただいた方には大変お手数をおかけ致しました。次年度以降は、

総会案内にかぎり葉書連絡とし、その他の案内はメールおよびホームページを活

用することになります。今回は会員がイベントに参加しやすいように、早めに計

画を立てていますので、今からその日の予定を開けていてくださいね。 
４ 平成２３年度 役員紹介 

     支部長 ：瀬田 洋幸 
     副支部長：石井 真也 
     事務局長：磯部 洋子 
     会計  ：石山 英世 
     監査  ：土屋 幸二 
     幹事  ：冠  康子 
     幹事  ：浜名 智子 

  
活動内容・感想と課題 
１．総会開催の承認 

神奈川支部校友会員数：１２３名 
参加者       ：１０名（有効票） 
委任状提出     ：７９名（有効票） 
メールによる委任状提出：３名（有効票） 
委任状白紙提出   ： ３名（無効票） 
宛先不明にて葉書返送： ６名（無効票） 
連絡のない会員   ：２２名（無効票） 
以上 有効数 ９２名であり、総会開催基準は会員総数の３分の２以上である８２名を超

えているため本総会は成立いたしました。 
 



 
２．はがき調査結果 

ホームページ閲覧可能会員（役員を除く） 
      

ホームページ閲覧可能 ホームページ閲覧不可 
両方あり パソコン用のみ 携帯電話用のみ 携帯メールあり 携帯メールなし 
１０名 ５０名 １名（メール？） １６名 １２名 

 
葉書宛先不明にて返送の６名および今回連絡のない２２名はカウントしていません。 
今後は携帯メールなしの会員に向けて定期的な連絡方法を検討する必要があります。 
（郵送費の個人負担・ファックス等） 
 

３．勉強会について 
  戦後再開された能率学校の１期生として学ばれた篠先生は、上野陽一先生の「学問は実

践に役立ってこそ価値あるもの」の教えどおり企業内の効率化に取り組み、大正製薬、京

三製作所、富士自動車などにて生産管理実務と改善プロジェクトに従事。３４年には同校

の生産研究科に進まれ、その後産能マネジメントスクールのゼミ講師を担当される。その

経験から話される内容は現在の企業組織の中にあっても、十分応用できる内容でしたと参

加者から好評でした。 
 

４．バーベキュー 
 勉強会後皆で協力し合い、ようやく食事にありつけました。これがかえってコミュニケ 
ーションの場となって、バーベキューから参加した会員もすぐに打ち解けることができた 
と感想がありました。天候も危ぶまれていましたが、午前中の一降りだけで、バーベキ 
ューの時には晴天となり、会員のお子さんも楽しそうに参加していました。バーベキュー 
準備には会員の田口さんの協力があり、盛況に行うことができお礼申し上げます。 

                                    記録：事務局 
                      以下余白 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


